

Primera Fase del Campeonato Nacional de Ajedrez 2024. Segunda crónica.



Por el AI Pablo Moraga Obando



Los jugadores en acción

Salón de Torneos Kirsan Nicolayevich Iliumzhínov, de la Academia de Ajedrez Julio Ramírez de Arellano. Continuación del **Torneo Primera fase del Campeonato Nacional de Ajedrez 2024**, con la realización de las rondas **4º, 5º y 6º**, en las que acontecieron formidables batallas, tanto por los primeros lugares, como por los puestos hasta el número veinte para asegurar el pase a la segunda división..

En tal sentido, las sorpresas vinieron tanto de talentos pretéritos, como actuales, destacándose el MN Manuel el Tirador Flores, quien se mantiene imbatible ante el fuerte acoso de sus adversarios quienes, ansiosamente buscan asestarle una derrota, pero, su maestría le ha permitido salir ileso. Actualmente, acumula 5 puntos de 6 posibles, superado por la mínima ventaja de medio punto por Gerson Lim Villanueva, con 5½ puntos, actual puntero.

Mientras tanto, Paulino Méndez Arceda y Heriberto Ortiz acumulan 5 puntos, con igual puntaje que el Tirador, pero inferior desempate. El ACM Norlan Gaitan quedó relegado con 4 puntos, tras sucumbir ante Gerson Lim Villanueva. Igualmente, los juveniles Douglas Arauz Espinoza, Felipe Ulloa y Francisco Soza se mantienen al acecho con 4½ puntos y Jonathan Eduardo Muñoz, un poco atrás, con 4 puntos.

ENLACES DEL TORNEO EN CHESS-RESULTS

Resultados de las Rondas 4º, 5º y 6º y Posiciones tras concluida la 6º ronda.

<https://chess-results.com/tnr875269.aspx?lan=2&art=2&rd=4&turdet=YES&flag=30>

PAREO DE LA 7º RONDA QUE SE JUGARÁ EL SABADO 20 DE ENERO DE 2024.-

<https://chess-results.com/tnr875269.aspx?lan=2&art=2&rd=7&turdet=YES&flag=30>

POSICIONES EN LAS QUE EL APETECIDO PUESTO 20 ES EL OBJETIVO DE LA LUCHA.

<https://chess-results.com/tnr875269.aspx?lan=2&art=2&rd=6&turdet=YES&flag=30>

ESTADISTICAS TRAS SEIS RONDAS

Primera fase del Campeonato Nacional de Ajedrez 2024				
Estadísticas de las partidas				
Rd.	Ganan blancas	Iguales	Ganan negras	Retirados
1	13	6	9	0
2	12	4	11	2
3	15	7	6	0
4	5	9	10	4
5	9	4	10	2
6	10	5	9	0
Total:	64	35	55	8

BAJAS SOLICITADAS.

Solicitaron su baja los ajedrecistas Benjamin Morales, Marelys Cristina Espinoza Barrios y Juan Carlos Marín todos por motivo de enfermedad.

Otros retiros son los de Enrique Pomares, por motivo de trabajo, de Cesar Ramón Sánchez Obregón, por estudios y de Henry Carcache Acevedo, por problemas de transporte. Los jugadores que vienen de lejos a jugar a Managua solicitan jugar las rondas vespertinas de los sábados y domingos a las 2:00 p.m.

Nuestro momento lírico con Rubén Darío

HERALDOS

¡Helena!

La anuncia el bláncor de un cisne.

¡Makheda!

La anuncia un pavo real.

¡Ifigenia, Electra, Catalina!

Anúncialas un caballero con un hacha.

¡Ruth, Lía, Enone!

Anúncialas un paje con un lirio.

¡Yolanda!

Anúnciala una paloma.

¡Clorinda, Carolina!

Anúncialas un paje con un ramo de viña.

¡Sylvia!

Anúnciala una corza blanca.

¡Aurora, Isabel!

Anúncialas de pronto

un resplandor que ciega mis ojos.

¿Ella?

(No la anuncian. No llega aún).

Rubén Darío